

Mon Assemblée

« Je bâtirai mon Assemblée » (Matthieu 16:18).

Souvent, au réveil, nos pensées sont remplies des défis qui nous attendent et les choses que nous devons accomplir. Il est réconfortant de s'arrêter un instant pour contempler l'œuvre du Sauveur et méditer sur ce qu'il bâtit. Ces quatre mots, « Je bâtirai mon Assemblée », recèlent une signification profonde.

Cette affirmation commence par le « Je » du Christ. La majesté de la divinité du Christ et la grandeur de son humanité apparaissent d'emblée. Dans son Évangile, Jean révèle la splendeur de la personne du Sauveur à travers ses déclarations « Moi, je suis ». Il est le Pain de vie (Jean 6:35), la Lumière du monde (Jean 8:12), la Porte (Jean 10:7,9), le Bon Berger (Jean 10:11,14), la Résurrection et la Vie (Jean 11:25), le Chemin, la Vérité et la Vie (Jean 14:6), le « vrai cep » (Jean 15:1). Et Jésus a aussi déclaré : « Avant qu'Abraham fût, je suis » (Jean 8:58).

La grandeur de sa Personne engendre la grandeur de sa volonté : « Je veux ». Le monde a souffert sous le joug de la volonté humaine, et nous constatons aujourd'hui avec une clarté saisissante la destruction et la misère qu'elle provoque. La volonté du Seigneur est irrésistible et s'accomplit par son amour, sa grâce, sa miséricorde et sa bonté dans la vie de son peuple.

Depuis plus de 2000 ans, le Sauveur était en train de bâtir : « Je bâtirai ». Il est la pierre angulaire vivante, comme l'explique Pierre, « choisie et précieuse auprès de Dieu ». Et nous sommes « des pierres vivantes, édifiées pour former une maison spirituelle ». L'Église est vaste, mais chaque pierre est façonnée par le Rédempteur pour s'intégrer parfaitement à son édifice.

L'Église est le patrimoine du Christ : « Je bâtirai mon Assemblée ». Le Seigneur utilise ce simple mot pour exprimer la préciosité. La préciosité de son sacrifice : « Mon corps », « Mon sang ». La préciosité de son peuple racheté : « Mes brebis », « Mes agneaux ». Il exprime aussi sa puissance et notre sécurité : « Moi, je leur donne la vie éternelle, et elles ne périront jamais ; et personne ne les ravira de ma main » (Jean 10:28).

Le jour viendra où l'Église sera pleinement accomplie. Paul écrit :

« ...aussi le Christ a aimé l'Assemblée et s'est livré lui-même pour elle, afin qu'il la sanctifiât, en la purifiant par le lavage d'eau par la parole ; afin

que lui se présentât l'Assemblée à lui-même, glorieuse, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de semblable, mais afin qu'elle fût sainte et irréprochable » (Éphésiens 5:25-27).

Chaque membre reflétera de manière unique et éternelle la gloire de la grâce et de l'amour divins du Sauveur au sein de son Église glorieuse. Quel jour ce sera ! Et quel encouragement pour nous de bâtir !

« Mais vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très-sainte foi » (Jude 1:20).

Gordon D Kell